

Siap Kawal dan Sukseskan Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Bersama PPS, KPPS, PKD dan PTPS Berikan Sosialisasi Pemilu 2024

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Feb 11, 2024 - 10:57



Cirebon - Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memerintahkan kepada para Bhabinkatimas untuk bersama-sama dengan Babinsa, Pihak Penyelenggara dan Pengawas Pemilu 2024, (PPS, KPPS, PKD dan PTPS) terus berkomitmen

dalam memberikan hak-hak Warga masyarakat. Hal ini dibuktikan dengan peran serta para Bhabinkatimas Polsek Pabuaran mendampingi pelaksanaan kegiatan sosialisasi terkait Tahapan Pemilihan Umum Tahun 2024, yang diselenggarakan oleh PPS, KPPS di Desa binaannya masing-masing se-Wilayah Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Sabtu (10/02/2024).

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Menerangkan bahwa "Kegiatan yang dilaksanakan di 17 (tujuh belas) Desa ini semuanya berada di Kecamatan Ciledug dan Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon, sosialisasi ini dilaksanakan secara serentak dengan metode Mobailing ke gang-gang dan jalan poros Desa dengan harapan masyarakat bisa mendapatkan informasi dan dapat mengerti. Melalui sosialisasi ini diharapkan agar seluruh masyarakat dapat mengerti untuk menggunakan hak pilihnya dalam Pemilu 2024, yang akan dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 14 Februari 2024, mendatang. "Ujarnya"

Selama kegiatan sosialisasi, masyarakat diberikan pemahaman tentang pengetahuan Pemilu dan mekanisme Pemilu dengan tujuan menambah ilmu pengetahuan seputar pelaksanaan Pemilu. Diharapkan dengan kegiatan sosialisasi ini, seluruh masyarakat akan lebih memahami hak dan tanggung jawab mereka sebagai Pemilih. Mari kita bersama-sama mendukung dan mensukseskan Pemilu 2024 secara Langsung, Umum, Bebas, Rahasia, Jujur dan Adil agar Pemilu ini berintegritas dan berkualitas.

Dilain pihak PPS dan KPPS selaku penyelenggara Pemilu 2024 pada tingkat Desa mengatakan jangan lupa kepada seluruh masyarakat Mari datangi TPS-TPS terdekat dan bersama-sama berpartisipasi menjadi bagian dari perubahan positif untuk Indonesia yang lebih baik, gunakan hak pilihnya jangan Golput. Selain itu Mensosialisasikan ketika datang ke TPS selain membawa Formulir Model C Pemberitahuan (Undangan memilih) jangan lupa untuk membawa e-KTP boleh Foto copy / menunjukkan foto KTP di HP "ucapannya"

Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. juga mengingatkan kepada para Bhabinkatimas agar selalu mempersiapkan diri dilapangan sesuai dengan tupoksinya dan menekankan agar tetap jaga Netralitas, Sinergitas demi suksesnya Pemilu 2024, yang aman, nyaman, damai dan kondusif. "Tutupnya".

Panji